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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÕES SOBRE A RENOVAÇÃO 

DA CARTEIRINHA ESPECIAL DO TRANSPORTE 

COLETIVO URBANO EM NOME DE LÚCIA 

HELENA BARBOSA 

 
Senhor Presidente,  
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
informações sobre a renovação da carteirinha especial do Transporte Coletivo Urbano em nome 
de Lúcia Helena Barbosa. Informo que a munícipe mencionada procurou este vereador para que 
pudesse ter informações sobre seu pedido de Renovação de Carteirinha Especial para o 
Transporte Público, informa  que deu entrada no pedido no dia 27 de setembro de 2021 com o 
protocolo nº 238117 e que até a data de hoje ainda não teve seu pedido atendido, por isso peço 
que enviem o parecer desse pedido para que possa informar a munícipe.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 5 de novembro de 2021. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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